



義務教育学校 曾爾小中学校だより

令和5年(2023)12月1日
編集発行責任者 森川 敏和

学校教育目標

「心豊かでたくましく、自ら学ぶ意欲をもち、ふるさとを大切にする子どもの育成」

「子どもの読書キャンペーン ～きみに贈りたい1冊～」

先月の学校だよりに読書週間について書きました。その後、文部科学省から読書活動を推進するための通知が出されました。通知文を下に載せて、保護者の皆さん、児童生徒の皆さんにお伝えしておきます。

『文部科学省では、「子どもの学び応援サイト」に特設ページを設けました。この特設ページでは、著名人による子どもたちへのおすすめの本とメッセージや読書関係団体の取組等を紹介しています。部活動や勉強等の様々なことに日々向き合う中高生への文章ですが様々な本に触れ、読書に親しめるよう教育、科学技術・学術、文化、スポーツの各分野でご活躍の方々によるおすすめの本とメッセージをご紹介します読書キャンペーンです。読書週間から開始して来年4月23日(子ども読書の日)まで継続予定です。

文部科学省ホームページ「子どもの読書キャンペーン～きみに贈りたい1冊～」

https://www.mext.go.jp/a_menu/ikusei/gakusyushien/campaign_2023.html

アクセス出来ない場合は、文部科学省ページ一覧からご覧になりたいページをお探しください。』

奈良県へき地教育研究振興大会

10月27日に第67回奈良県へき地教育研究振興大会が曾爾村でありました。曾爾小中学校では来校された方々に授業や1年～4年、5年～7年、8・9年のブロックごとのスピーチ集会を観ていただきました。それぞれでのブロックでは4年、7年、9年がリーダーとして司会、運営を行い、発表する児童生徒は、自分の考えを分かりやすく生き生きとスピーチしていました。



マラソン大会

11月14日に全校マラソン大会を行い、1年生～9年生までが曾爾村森林組合貯木場をスタートし学年ごとの距離を走り抜けました。自分が走っていないときには、走っている友達に、励ましの声援を大きな声でしていました。これからも、部活動・体育の授業や休み時間の運動をとおして、体力向上に努めてください。



廃品回収

11月18日雨に加え寒空のもと、5月に引き続き、2カ所に分かれて本年度2回目の廃品回収を行いました。地域の皆さんの協力により多くの廃品を集めることが出来ました。収益につきましては、子どもたちの活動のために有効に使わせていただきます。早朝より廃品回収のご協力ありがとうございました。来年度もよろしくお願ひします。

